

**FRENA INVERSIÓN, ALERTA**

Actual sexenio, el más violento: Coparmex

Este sexenio es el más violento en la historia, con un saldo de 134 mil 594 homicidios en los primeros 58 meses, situación que “nos rompe como sociedad” y frena la llegada de nuevas inversiones desde el extranjero, alertó José Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

“Así como el año pasado llegaron 35 mil millones de dólares de inversión extranjera directa (IED) a México, el estimado que tenemos es que habría otros 35 mil millones de dólares de posibles potenciales inversiones extranjeras que no llegaron al país y uno de los motivos

INCREMENTO.

El saldo es de 134 mil 594 homicidios en la actual administración, 50 por ciento más respecto al sexenio anterior.

es esta creciente inseguridad”, señaló.

Con datos oficiales del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, tras los primeros 58 meses de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, el saldo es de 134 mil 594 homicidios, 50 por ciento más respecto del sexenio anterior, cuando se alcanzaron 89

mil 860 carpetas por homicidio, y en el de Felipe Calderón, con 77 mil 763 casos en el mismo lapso.

“Duele profundamente confirmar que la herencia que dejará esta administración, a 10 meses de concluir, es ser el sexenio más violento de la historia”, sentenció el presidente de la Coparmex, en conferencia para presentar el Monitor de Seguridad.

En lo que va de 2023, las cifras muestran una disminución de 3.4 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, con 23 mil 241 víctimas de asesinato, equivalentes a 85 homicidios al día.

—Leticia Hernández